

qu'il soit construit des trottoirs permanents dans le quartier St-Jean-Baptiste, à l'ouest du boulevard St-Laurent.

M. le président informe M. l'échevin Proulx que sa demande sera prise en considération.

2. A la demande de M. l'échevin Prud'homme, il est

*Résolu:* Que l'inspecteur de la Ville soit autorisé à prendre une somme de \$2,000 sur le montant de \$50,000 affecté au macadamisage des rues et de l'appliquer à niveler et macadamiser la rue DeCelles dans le quartier Mont-Royal.

3. M. Boiron se présente devant la Commission à l'appui d'une requête des commerçants de la rue des Communes, se plaignant que la circulation sur la rue des Communes est gênée par les travaux de pavage que la "Southern Counties Railway Co." est à exécuter sur ladite rue, entre la rue McGill et le Pont Noir.

Sur proposition de M. l'échevin Gallery, il est

*Résolu:* Que l'inspecteur de la Ville soit prié d'enjoindre à la "Southern Counties Ry Co." de donner une issue sur la rue des Communes.

#### PETIQUES, ETC.

4. De la "Terminal Warehouse Co. Ltd." demandant qu'il soit accusé réception de sa lettre en date du 10 avril dernier au sujet de sa demande pour permission d'établir une voie d'embranchement à travers la rue des Communes pour relier son usine à la voie du Grand Tronc.

*Résolu:* Que le secrétaire soit prié d'accuser réception de cette lettre et de transmettre à ladite compagnie une copie du rapport de l'inspecteur de la Ville à ce sujet.

5. De la "Montreal Street Ry. Co." relativement au prolongement de la ligne de l'avenue Atwater.

Déposée aux archives.

6. De la "Montreal Street Ry. Co." au sujet de l'état de ses voies sur les rues St-Jacques et Notre-Dame.

Déposée aux archives.

7. *Résolu:* Que l'inspecteur de la Ville soit autorisé à acheter une grue (derrick), à raison de \$175.00 pour transporter la bordure de pierre que le département doit faire tailler.

8. Sur proposition de M. l'échevin Duquette, il est

*Résolu:* Que M. E. Paquette soit nommé contremaître pour la bordure de pierre non taillée.

9. Sur proposition de M. l'échevin Bumbray, il est

*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recommandant qu'un crédit de \$4,999.50 soit voté pour défrayer le coût du nivellement de la rue St-Germain, à partir du No civique 386 au No 627.

10. De M. J. Paquette réclamant la somme de \$4,840 pour le terrain dont la Ville a pris possession pour la construction d'un égout dans Youville.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville pour rapport et au bureau des réclamations.

11. *Résolu:* Que l'inspecteur de la Ville soit autorisé à charger la Sicily Asphaltum Paving Co." de paver en asphalte la rue Dézery, à partir de la rue Ste-Catherine jusqu'à la rue Ontario, conformément aux termes et prix de sa soumission pour la confection de pavages en asphalte.

12. M. l'échevin Duquette, informe la Commission que la sous-commission instituée pour l'achat d'un rouleau à vapeur, s'est assemblée ce matin, et que M. Champagne, inspecteur des chaudières de la Ville a déclaré à la sous-commission que le rouleau à vapeur offert par la maison Mussels Limited était supérieur à celui offert par MM. Morrison & Co., et que l'on en est venu à la conclusion de demander de nouvelles soumissions.

Et un débat s'engageant,

Sur proposition de M. l'échevin Bumbray, il est

*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recommandant d'adjuger le contrat pour la fourniture d'un rouleau à vapeur de 15 tonnes à MM. T. A. Morrison & Co., conformément au cahier des charges, et aux termes et conditions de la formule de la soumission et au prix mentionné dans la soumission pour ledit rouleau à vapeur, savoir: \$3,450.00.

#### RAPPORTS.

13. De l'inspecteur de la Ville au sujet de la demande de l'Ecole Technique de Montréal, pour la construction d'un égout dans la rue Platt.

constructed in St. Jean-Baptiste ward, West of St. Lawrence boulevard.

The chairman informed Ald. Proulx that his request would be considered.

2.—At the request of Ald. Prud'homme, it was

*Resolved:* That the City surveyor be authorized to vary a sum of \$2,000 from the sum of \$50,000 voted for macadamizing streets, and apply said sum to grading and macadamizing DeCelles street in Mount-Royal ward.

3.—Mr. Boiron appeared before the Committee in support of a petition from traders on Common street, complaining that traffic was interrupted on said street by paving works which the Southern Counties Railway Co. is doing, between McGill street and Black bridge.

On motion of Ald. Gallery, it was

*Resolved:* That the City surveyor be instructed to order the Southern Counties Ry Co., to give an outlet on Common street.

#### PETITIONS, ETC.

4.—From the Terminal Warehouse Co. Ltd., asking for a reply to their letter dated the 10th of April last anent a request for permission to lay a siding across Common street so as to connect their plant with the Grand Trunk Ry line.

*Resolved:* That the secretary be instructed to acknowledge receipt of said letter and to transmit a copy of the City surveyor's report in this connection.

5.—From the Montreal Street Ry Co., anent the extension of their line on Atwater avenue.

Filed of record.

6.—From the Montreal Street Ry Co., anent the state of their line on St. James and Notre-Dame streets.

Filed of record.

7.—*Resolved:* That the City surveyor be authorized to purchase a derrick at \$175 for the carting of curbstones, the dressing of which to be done by order of the department.

8.—On motion of Ald. Duquette, it was

*Resolved:* That Mr. E. Paquette be appointed foreman for the undressed curbstones.

9. On motion of Ald. Bumbray, it was

*Resolved:* That a report be made to Council recommending that an appropriation of \$4,999.50 be voted for levelling St-Germain street, from civic No. 386 to No. 627.

10. From Mr. J. Paquette claiming the sum of \$4,840 for the land the City has taken possession of for the construction of a sewer in Youville.

Referred to the City Surveyor for a report and to the Claims Office.

11. *Resolved:* That the City Surveyor be authorized to order the Sicily Asphaltum Paving Co. to pave with asphalt Dézery street, from Ste. Catherine to Ontario street, according to the terms and prices of their tender for asphalt pavings.

12. Ald. Duquette informed the Committee that the sub-committee appointed for the purchase of a steam roller had a meeting this morning, and that Mr. Champagne, Boiler inspector of the City, stated to the sub-committee that the steam roller offered by the firm Mussels Limited was superior to that offered by Messrs. Morrison & Co. and that they decided to call for new tenders.

And a debate arising.

On motion of Ald. Bumbray, it was

*Resolved:* That a report be made to Council recommending that the contract for the supply of a steam roller of 10 tons be awarded to Messrs. T. A. Morrison & Co., according to specifications, terms and conditions and form of tender, and at the price mentioned in their tenders for the said steam roller, to wit: \$3,450.00.

#### REPORTS.

13. From the City Surveyor anent the demand of the Technical School of Montreal, for the laying of a sewer in Platt street.